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◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
                        

8月 3日例会  
   

８月誕生日祝 ♪おめでとうございます！♪ 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１０月５日 
 
（地域社会の経済発展月間 /米山月間） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  四つのテスト 
 
誕 生 祝  7名 
（神明会員・関会員・生松会員・ 
中村会員・飛留間会員・村田会員 
ド スアン ヒエンさん） 

米山奨学金授与 
 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 

 
内部卓話 米山奨学生 

ド スアン ヒエン さん 
 
出席報告 担当委員会 

 

皆さん、こんにちは。暑い日々が続いていま
す。この度また皆さんに会えて嬉しいです。こ
れからは就職活動を頑張っていきたいと考え
ております。今後ともよろしくお願いいたしま
す。 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★ 正林 宏平 会員（8/2 生） 

今日はありがとうございました。昨日 49歳に
なりました。お酒のない焼肉屋で家族にお祝い
をしていただきました。40代最後の年というこ
とで健康に気をつけながら楽しい 40 代を締め
くくりたいと思っています。いろんなお仲間に
入れていただければと思います。どうぞよろし
くお願いいたします。ありがとうございました。 

★ 林 久剛 会員（8/21 生） 

皆さん、ありがとうございました。今月 21 
日で 67歳になります。今日は大切な例会で祝っ 

ていただきましてありがとうございます。今後

ともよろしくお願いいたします。 

ド スアン ヒエン さん 

第 30 巻 通巻第 1292 号    第   6 号  例会通回第 1297 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎

山岸 満佳 

 

  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 

 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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話ばかりですが、オリンピックもようやく後
半に入ってきました。体操競技や陸上競技、
その他の競技でも皆さん頑張って史上初だと
かいう記録を出されています。 
皆さんご存知のとおり私は測量とか土地家屋
調査士という職業をしております。先日砲丸
投げの競技を見ていましたが、昔は距離をメ
ジャーを使って測っていたと思いますが、今
はポールみたいなものを落ちたところにさし
て測っているところがテレビで見受けられる
と思います。ある場所から機械を覗いてその
点に光を飛ばして距離を計測しています。 
投げている位置と落ちた位置と全部座標値に
していると思います。ＸＹの座標値を持たせ、
違うところから見てその距離が出る、そうい
う計測方法を行っていると思います。測量の
技術ですね。また、土地家屋調査士という建
物とか土地の登記に関わる仕事をしています
が、この仕事の話と絡めていいますと国立競
技場の建物、登記ができるのかと考えてしま
います。また建築屋さんからすれば建築に関
わる見方というのもされているのかなと思い
ます。私達登記から見ると、あの建物自体は
屋根のあるところについては建物として認定
できる建物であり、登記ができる建物である
と思います。ただ国立競技場は国のものなの
で登記をしなくていい。逆に言ったら登記が
できない。なぜ登記をするかというとこれは
固定資産税、ようは税金を納めるためのもと
となるものとして土地台帳、建物台帳が利用
されています。そうなると国のものは登記し
なくでもいいとなる。逆に言ったらできない。
そういった扱いになっています。 
いろいろな職業の方からの見方があると思い
ます。オリンピック競技だけでなくいろんな
見方をされて楽しまれてはどうかと思いま
す。 
今月のロータリー月間は「会員増強・新ク

ラブ結成推進月間」を掲げています。会員増
強の件に関しましては、クラブ協議会の中で
も課題としてあげさせていただいています。
会員増強はとても重要なテーマになって来る
と思います。先日のガバナー月信にありまし
たが、“ロータリークラブに新しい風を吹き込
むのが新入会員です。ロータリークラブのこ
とは何も知らない新しいメンバーこそがクラ
ブの活性化に大きな影響を与えるのです。” 
ということで今日お越しの梶原ガバナーも仰
っております。私達も新入会員に近い位置で
はありますが、新しい風を吹き込めているか
どうか不安ではあります。今年入った 3 人の
メンバーに、新しい風を是非入れていただい
て今後のクラブ活動を楽しんでいただければ
と思います。会長の挨拶はこの程度にさせて
いただいて終わりにしたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

皆さんこんにちは。本日はガバナー公式訪
問に梶原ガバナーまた秋葉ガバナー補佐にお
越しいただきまして誠にありがとうございま
す。後ほどガバナーから卓話をいただきます
が、20 分ほどお時間をご用意しております。
少しでもたくさんお話をいただきたいと思い
ます。またプロジェクターを使っていろいろ
ご案内をしていただけるようですので皆さん
お聞きになってください。 
 昨日から発令された緊急事態宣言のなかの
開催となりましたが、実は日曜日にガバナー
事務所から日程の変更も可能とのご案内をい
ただきました。今日火曜日の予定でしたので、
時間をなるべく短縮しながら距離を取って感
染予防をしながら今回のガバナー公式訪問を
決行させていただきました。またガバナーの 9
月中に全部訪問したいというご希望もござい
ましたので本日決行させていただきました。
皆さんご出席いただきましてありがとうござ
います。一・二名、欠席になった方もいらっ
しゃいますが職業柄どうしてもということも
あると思いますのでやむを得ないかなと思っ
ております。本日このメンバーでのお迎えと
なりましたがよろしくお願いいたします。 
また、公式の場ですがクールビズでやらせて
いただきました。マスクもしておりどうして
も熱くなりがちですので大変ご無礼とは承知
しておりますがこのような形でお迎えをさせ
ていただいております。ご了承ください。 
そんな中、毎日毎日オリンピックとコロナの 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
会長挨拶          村田 宏之 会長 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9：30～ 梶原等ガバナー出迎え 
            会長・幹事・会長ｴﾚｸﾄ・副幹事  
懇談会 10：00～10：45  
出席者：梶原等ガバナー・秋葉芳秀ガバナー補佐・村田会長 
    杉江幹事・武田会長エレクト・飛留間副幹事 
10：45 会場設営（全会員集合）     ＳＡＡ委員会 
例 会               進行 飛留間和紀副幹事 
11：00 開会の点鐘           村田宏之会長 
○ロータリーソング  唱和「四つのテスト」 
           斉唱「奉仕の理想」 
○お客様紹介                  村田宏之会長 
○今月誕生日祝い（2 名：林久剛会員・正林宏平会員） 
○米山奨学生奨学金授与     ド スアン ヒエンさん 
○会長挨拶                村田宏之会長 
○幹事報告             杉江敏矢幹事 
○委員会報告            クラブ委員会 
13：00～  卓 話             ガバナー 梶原 等 様 
○ニコニコボックス              親睦委員会 
○出席報告                  出席委員会  
11：30 閉会の点鐘               村田宏之会長 
        [写真撮影］ 
クラブ協議会                進行 杉江敏矢幹事 
11：30 開会の挨拶              村田宏之会長 
・委員会活動発表 
・クラブの課題とその対応策について 
○梶原等ガバナーに対してクラブからの質疑応答･要望事項 
○梶原等ガバナーによる講評 
○秋葉芳秀ガバナー補佐による講評   
12：15 閉会の挨拶          村田宏之会長 
 

 
８月３日(火) 梶原等ガバナー公式訪問     
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●地区（回覧） 

①国際ロータリー日本事務局より、「財団室
NEWS 8月号」 

②国際ロータリー日本事務局より、「在宅勤務
延長」のお知らせ 
期間:2021 年 8 月 2 日(月)～8 月 31 日(火) 

③国際ロータリー日本事務局業務推進・IT室よ
り、2021年 8月「会員増強・新クラブ結成推
進月間」のリソース 

④国際ロータリー–第 2451地区アレクサンドリ
ア・コスモポリタンロータリークラブより、
クロスエジプトチャレンジについてのご案 

⑤地区 RLI 推進委員会より、RLIDL 養成コース
開催のお知らせ 
2021 年 8 月 29 日(日) 13 時 10 分登録開始  
開会 13 時 30 分 
場所:千葉市民会館 締切り 8月 24日(火) 

⑥ロータリーの友８月号、ガバナー月信 8月号 
※BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧）  
特になし  

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金事務局より、
普及運動協力お礼状 
 

   

 

      

国際ロータリー 
第 2790 地区 
 
ガバナー  
梶原 等 様 
 

 

皆さん、こんにちは。梶原ガバナー、秋葉
ガバナー補佐、本日はようこそいらっしゃい
ました。ありがとうございます。 
 
 
 
 
 

 
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ガバナー卓話  
 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
   

 

 

 

 

 
    

然しながら若干づれつつありまして、この緊急
事態宣言の関係で 11 月までかかってしまいそ
うです。でもできるだけ早く皆さんのところに
おじゃまをして少しでもメッセージを発信し
ていきたいということで今日の開会本当にあ
りがとうございます。先ほど村田会長、杉江幹
事そして武田会長エレクト、飛留間副幹事とそ
して秋葉補佐も含め会長幹事懇談会開催をさ
せていただきました。茂原中央ロータリークラ
ブさんのいろいろな思いをお話を聞かせてい
ただきました。活動計画書の会長のご挨拶の中
にメッセージがあります。“それぞれの立場で
できることを見つけチャレンジしよう”という
こと、そしてロータリーの基本である奉仕の
Spritを一緒に考えていきましょう。というま
ずは会員皆さんがこの茂原中央ロータリーク
ラブに対してどういうことで関わりを持って
いけるのかという。そこに一歩踏み出していこ
うという村田会長のメッセージでございます。
そして何ができるかということをしっかりと
皆さんで考えていただきたい。また忘れてなら
ないのはロータリーの基本である奉仕の理念
と Spritという。このあたりを一年間村田会長
と共に考えながら茂原中央ロータリークラブ
さんを皆さんで盛り上げていっていただきた
いなというふうに思っております。そしてクラ
ブ会報の今日の配信をされた会報の裏のペー
ジに月信で私の 8 月の月間のメッセージをき
ちんと載せていただいて本当に嬉しく思って
おります。先ほど会長の話もありましたように
新しいメンバーの方がやはり新しい風を吹か
せるものだというふうに私は思っております。
ずっと同じ人が同じ場所で毎週毎週例会を繰
り返していてもなかなか新しい発見はありま
せん。是非新しく入られたメンバー日の浅いメ
ンバーがこれは違うぞというところはしっか
りクラブの役員の方々とお話をしていただい
て皆さんが活動しやすいそんなロータリーク
ラブを創っていっていただきたいなというふ
うに思っております。それでは卓話をパワーポ
イントを使わせていただきますので場所を変
更させていただきます。 

 
昨年度はグループ再編の件、ガバナー補佐選出
の件で地区内のクラブの皆様をお騒がせしま
した。唐突な話であったことに改めて反省しお
詫び申し上げます。 
又、その再編等に関してご理解を頂きました皆
様には改めてお礼申し上げます。 
今年の 1 月に地区リーダーシッププランＤＬ
Ｐ特集号を月信で発行しました。 
ここで改めて地区のリーダーシッププランに
ついて話をさせて頂きます。 
それでは、2790 地区の歴史を振り返りましょ
う。 
 

皆さん、こんにちは。ご紹介いただきました
本年度当地区ガバナーを拝命しております梶
原等と申します。所属クラブは千葉 RC でござ
います。どうぞよろしくお願いいたします。 
緊急事態宣言が発令された中で、公式訪問を決
行していただきまして誠にありがとうござい
ます。 
先ほど会長のお話もありましたようにできれ
ば 9 月中に 82 の全ロータリークラブを訪問し
たいということで一日 2 クラブ訪問というス
ケジュールを組ませていただきました。 
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それでは、地区 リーダーシップ・プランを確 
認しましょう。 
ＤＬＰには以下の役職者に明確な責務と任務
があります。 
「ガバナー補佐」「研修リーダー」「地区委員
長」「クラブリーダー」DLPによればガバナー
（エレクト）は、ガバナー補佐を任命しその
ガバナー補佐が担当するクラブを決め、その
クラブ群をグループと呼びます。 
ガバナーに変わって担当するグループ群のゼ
ネラル マネージャー、R Iや地区の意向など
を具体的に各クラブへ向けて発し、サポート
することが役割です。 
ガバナー補佐の役割（ミッション）とは・・・ 
1. 会員増を見据えた会員拡大計画（戦略）を
具体的に 
2. 財団・米山への寄付地区目標に関する対応
と周知徹底 
3. クラブ奉仕プロジェクトについて具体的
サポート 
4. 中期・長期計画（クラブ戦略計画）の策定 
5. 例会の出席率向上・クラブ会員基盤の向上 
6. 女性会員・ローターアクター等の交 流活
性化 
7. クラブの長所 (注目ポイント）を強化しま
す！ 
これらがガバナー補佐の役割です。 
そして、2021 年度ガバナー補佐の方々には以 
下の事を依頼しております。 
1.ロータリー地区情報研究会 
新会員に職業奉仕を示しましょう！ 
2.ＩＭは会員基盤向上セミナーとして奉仕プ
ロジェクトや会員増強のインパクトのある 
事例を皆で学びましょう 
（2 つ以上のグループで広域的な集まり
を！！持っていただきたい） 
3.環境保全プロジェクト・ポリオ根絶及びコ
ロナ終息祈願プロジェクト等・ロータリー広 
報公共イメージの PR も兼ねて地区としての
奉仕プロジェクトを実施して参ります。 
そして、2021-22 年度 2790 地区 スローガ
ンを以下の様にさせて頂きました。 
昨年度はグループ再編の件や、ガバナー補佐
選出の件で地区の中が殺伐とした空気があり
ました。 

 

当地区は 1951年、東京ＲＣをスポンサーとし
て千葉ＲＣが設立され、その後県内各地に 
クラブを作り展開してきました。 
それから 70年が経過しました。会員数のピー
クは 1997 年に 4337 名を数え、クラブ数では
ちょうど 2000年に 85クラブが存在しました。
今はどうかと言いますと 2021 年 7 月 1 日現
在、会員数は 2665 名、クラブ数は 82 クラブ
です。 
この一年で 60数名の退会がありました。 
そこで地区は戦略計画委員会を立ち上げ、ガ
バナー、エレクト、ノミニー、デジグネート 
更には直近のパストガバナーとでメンバーを
構成しました。 
地区事務所の課題や、グループ再編の件、あ
るいは地区として取り組むべき各種プロジェ 
クトについて話し合って方向性を検討してい
ます。 
地区としての課題は何と言っても各クラブの
会員数の維持拡大とクラブの強化です。 
それには地区リーダーシッププランＤＬＰ、
クラブリーダーシッププランＣＬＰ、クラブ
戦略計画や地区戦略計画があります。 
昨年より引き継いだ課題にはガバナー補佐の
負担の平準化やグループ再編、ガバナー補佐 
任命に関する事です。昨年は周知不足により
大きな混乱になり、グループ再編は延期に、 
そしてガバナー補佐の選出に関しては課題が
残っています。 
そして、地区グループの再編会議では今年度
中に具体的な案を示し、それを各クラブへ周 
知し、具体的なアクションに結びつけるため
の準備をします。 
そして 2022-23 年度には地区内へ周知し、広
域的なクラブ間の交流を図ります。 
2023-24 年度には再編実施に向け一定の方向
性を示します。 
具体的には地区内を４つのブロックに分け、
ガバナー補佐同士が横の連携を取りやすくす 
ると共にそのことによりガバナーとの綿密な
連携にもつながりその事からクラブの活性化 
にと役立てていきます。又ガバナー補佐の選
出がもっと自由に柔軟になる事が望まれま
す。これらを今年度各クラブともう一度協議
して参ります。 

37 38 
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話が唐突であった等、もう少し相手の立場に
立って物事を考え行動すればそのような事に
はならなったと反省をしております。 
愛情をもって接するという事を今一度見つめ
直す意味でも、愛他精神、愛他主義である“Ｌ
ｏｖｅ Ｏｔｈｅｒ Ｓｐｉｒｉｔ”を地区
のスローガンとさせて頂きました。 
そしてサブタイトルとして、～繋ごう次世代
へ夢のある未来に向けて～ とさせていただ
きました。 
私達ロータリアンも次の世代にロータリーを
渡していかなければなりません、受け継ぐ将 
来のロータリアンに対して、夢を語らなけれ
ばなりません、夢ある未来を見せていかなけ 
ればなりません。健康で安全な地球を、地域
を次の世代に渡していかなければなりません 
それが出来るのが私達ロータリアンです。 
そんな思いを合わせてスローガンとさせて頂
きました。 
それでも、ロータリーの基本は職業奉仕で
す！ｓｅｒｖｉｃｅです。 
しかし今はＴＡＫＥ・ＡＣＴＩＯＮの時代に
なりました。 
ベテランのメンバーは若いメンバーには職業
奉仕を伝え若いメンバーはベテランメンバー
にＴＡＫＥＡＣＴＩＯＮを理解してもらって
ください。 
その事がロータリーを輝かせ次の世代に繋ぐ
事に結びつきます。 
此処で私の職業奉仕の話をさせて頂きます。 
私の職業は建築設備設計です、ここ数年はロ
ータリーかもしれませんが・・・ 
ロータリーで培った経験が今に生きていま
す。私がロータリーに入会した当時先輩ロー
タリアンを見て私も将来は先輩ロータリアン
の様に業界団体の役職を受け自らの職業の更
に延長線上で活動していきたいと思いまし
た。 
このロータリーで学ぶことにより、会社の若
い社員を育てることに繋がり業界団体の役職 
を受け、県や国との連携も図れる仕事が出来
るようになりました。 
これらはほぼ同業・近い業種のクラブの先輩
が背中を見せてくれたからです。 
職業でも次の世代に繋ぐ為に奮闘中です！ 
 
さて、話は変わります。 
私達ガバナーはガバナーに成る為の最後の研
修である国際協議会へ参加します。 
その国際協議会場入り口の懸垂幕の標語で
す。以前は「ENTER TO LEARN GO FORTH TO SERVE」
（入りて学び、出でて奉仕せよ）(1947-48年
度 S.ケンドリック ガーンシーRI 会長テー
マ）と記されていました。 
私はコロナ禍の為にアメリカには行けず、バ
ーチャルでの国際協議会でしたが、バーチャ 
 

ル上のステージにも「JOIN LEADERS EXCHANGE 
IDEAS TAKE ACTION」 
（リーダーたちが集まり、アイデアを出し合
い、社会のために行動しよう） 
今はこの様に大きく変化してきたのです。 
改めて、国際ロータリーはロータリーのビジ
ョン声明を発表しています。 
私たちロータリアンは世界で、地域社会で、
そして自分自身の中で、持続可能な良い変化 
を 生むために、人々が手を取り合って行動す
る世界を目指します。 
そしてロータリーの戦略的優先事項と目的は
以下の通りです。 
1. 「より大きなインパクトをもたらす」 
2. 「参加者の基盤を広げる」 
3. 「参加者の積極的な関りを促す」 
4. 「適応力を高める」 
その為には“大きな意識改革”が必要なので
す。 
大きな変化と言えば昨年 12月の事です。 
国際ロータリーが組織改革の発表をしまし
た。いつの間にか国際ロータリーも組織運営
の在り方を見直す時期に来たようです。 
100年続いた地区制度を刷新する様子 
Shaping Rotary‘s Future  “S R F” ロ
ータリー未来形成 
2018年 7月に SRF委員会が発足 
2020年 12月に発表され 2030年から改編案実
施予定です。 
具体的ははっきりしたことは解りませんが以
下の事が発信されています。 
国際ロータリー“未来形成”（ＳＲＦ）につい
て 
国際ロータリーは 100 年以上続いた地区制度
を見直し 
言語圏や文化圏等に分割した約 40 のリージ
ョン（Region）に分かれ、１リージョンには 
30~40セクション（Section） 
世界に 1500 のセクションが生れまれるとい
うことです。 
構想・日本には 102 のセクションが生れる予
定です。 
セクションにはセクショナルリーダー（任期
は 2年で、選挙で選出します） 
リージョンにはリージョンカウンシル（任期
は 3年で、選挙で選出します） 
このように大きく変化する様です。 
詳しいことがわかりましたら改めて通知しま
す。 
時代は変革期を過ぎ、既に新しい時代へ突入
しております。 
ロータリーも新しい変化に対応していかなけ
ればなりません。 
時代の先を進まなければなりません。 
 
次の世代に夢を繋いでいくのは“Mover‘S（変 
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進行 杉江敏矢幹事 

 
開会の挨拶              村田宏之会長 
・委員会活動発表 
・クラブの課題とその対応策について 
○梶原等ガバナーに対してクラブからの質疑応答･要望事項 
○梶原等ガバナーによる講評 
○秋葉芳秀ガバナー補佐による講評   
 

革者）”である私達ロータリアンなのです！ 
此処で改めて確認です。 
ロ ー タ リ ー の 本 質 は ？ ( service 
fellowship )親睦と奉仕。 
私達が向かう先は？どこでしょう。輝く未来
でなければなりません。 
本質は決して忘れず、形の変化は恐れずに柔
軟に！（多様性：Diversity） 
胸を張って“ロータリアン”として活動しま
しょう！！ 
地域に頼られるロータリーになりましょう！ 
多様性：Diversity・公平さ：Equity・開放性：
Inclusion をもって、流石ロータリー、ロー
タリアンって言われる為に！  高潔性；
Integrityを大事にしましょう。 
そして個々のロータリアンが私の職業奉仕を
語りましょう。 
語り合いましょう。そして伝えましょう！ 
流石ロータリアンって思われる様に自信をも
って行動しましょう！ 
更に基本となるクラブは、ＲＩや地区の変化
に対応できる事です。 
自立したクラブである事です。組織の変化に
柔軟に対応できる事です。 
各ロータリアンはロータリーの基本理念であ
るＳＥＲＶＩＣＥを実践する事です。 
今年度国際ロータリーのテーマです。 
2021-22 国際ロータリーテーマ 
ＳＥＲＶＥ ＴＯ ＣＨＡＮＧＥ ＬＩＶＥＳ 
奉仕しようみんなの人生を豊かにするために  
です。 
シェカールメータ会長はこの様にメッセージ
を発信しました。 
奉仕とは自分が住むこの空間に支払う賃貸料
であると。 
Serve is the rent I pay for the space I 
occupy on this earth 
Love for others   他の人の為に生き 
Ｃare for others 世話をし 
Serve others    奉仕する事です。 
ヴィヴユーカーナンダ インドの宗教家 
誰かを助ける時その人に恩を施しているとは
考えないでください。実際にはその人たちが 
あなたに恩を施しているのです。 
 

私たちが世界から預かった恩恵への恩返しの
機会を与えてくれている。 
人生では与えるもの、“つかえる者”になりな
さい。与える時もつかえる時も常に謙虚であ 
り“与えさせて頂けますか”。“つかえさせて
頂けますか”とお願いをする気持ちになりな
さい。 
誰かの為に生きてこそ人生は価値がある。 
Only a life lived for others is a worthwhile 
と仰っています。 
そして以下のプロジェクトにチャレンジしま
す。 
一つは会員増強です。 
Ｅａｃｈ Ｏｎｅ Ｂｒｉｎｇ Ｏｎｅ  
つまり会員一人が一人を入会に導きましょう 
目標は、120万人⇒130万人へ 17年間で達成 
できなかった事をこの 1 年間で達成させると
いうビッグプロジェクトです。 
そして、女子のエンパワーメントです。 
世界の中には女子という事で差別や不利益を
強いられている。女子の教育、健康、経済的
発展のスキルを与えましょう。 
女性ロータリアンの活躍が国際社会を変えて
いきます。 
日本のロータリーは女性メンバーにもっと機
会を与えましょう。 
3つ目は“ロータリー奉仕デー”です。 
2つ以上のＲＣ、ＲＡＣ、ＩＡＣが参加し 25％
は、市民団体や地域の人々の参加を促す。 
ロータリー7 つ重点項目で奉仕活動をお願い
します。 
最後にもう一度シェカールメータ会長の言葉
を確認します。船は港に居れば安全です。 
船の目的は港に居る事ではありません。 
大海に出てこそ船の目的が成就されるので
す。変革者である我々は冒険でありメンテナ
ンスではありません。 
私達は奉仕し、みんなの人生を豊かにするた
めのパワーと魔法を持っています 
ＴＡＫＥ・ＡＣＴＩＯＮ ＆ ＣＨＡＬＬＥ
ＮＧＥ 
1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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ニコニコ 
 
村田宏之会長・杉江敏矢幹事     
 梶原ガバナー、秋葉ガバナー補佐 本日はお越
しいただきありがとうございます。より良い
クラブになるよう 1 年間努力いたします。 

武田大輔会長エレクト・飛留間和紀副幹事 
 本日はお忙しい中、梶原ガバナー、秋葉ガバ
ナー補佐 ありがとうございました。 

志田延子会員 
 一年早いのですが喜寿 77 才のお祝に、息子 2
人でサポカーを買ってくれました。感謝です 

荒井賢二会員 
 昨日、成田空港のレストランでアルバイトを
している大学生の娘から LINE がきました。 
オリンピック参加の各国の選手が大勢くるそ
うです。ただ、本人はあまり関心がないよう
です。日本人の真っ黒に日焼けしたでかいゴ
ルフの人が来たよと言っていました。無知は
怖いもので、大盛りのカレーライスを食べた。
彼に元気よくおつカレー

・ ・ ・

様でしたーと言った
らニコニコ笑ってくれたそうです。娘よ、よ
くやった。松山選手これからも頑張ってくだ
さい。 

正林宏平会員 
 誕生祝いありがとうございます！  

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

8/03 27 20    7 2 80.00 

7/20 27 19 2 6 2 77.77 

地図上の1から 14 の 

数字はグル プを表し 
ています。 
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― 地区ス  ガン ― 

「Love Other Spirit」~繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて~ 

 

 2021年 10月 

 
       第 2790 地区 

2021-22 年度 ガバナ  

梶原 等 （千葉 RC） 

 

 

「経済と地域社 の発展」という 10 月の月間   について、     は何をすべきなのかを考

えてみましょう。 

 今  的に求められているのは開発途上 ( 発展途上 ) の経済をいかに支援できるか、例えば農

業支援をして自立できるように応援する、或いは生産工場などを建ててその土地の新たな産業を生む

等、沢山の支援がク  ズアップされます。簡単に農業支援といってもその支援内容は多岐に渡りま

す。また生産工場を建設するだけではなく、流通やそれに合わせたインフラ整備も考えなくてはなり

ません。しかしそのニ ズは地域や 々によって生活環境の違いがあり、歴史や文化の違いも影響し

ています。更には気象条件による影響なども考慮しなければなりません。 

  々での宗教や文化の違いもありますが、本来力を発揮できるはずの女性が将来に亘って活躍でき

る場が限られるならば、その の経済発展にも何かしらの影響を及ぼしている事が考えられます。女

子のエンパワ メント（地位向上）が不可欠であり、また教育を受けることの出来ない子供が多けれ

ばその の将来的な発展は困難となることは明白です。 

 このように今月の「経済と地域社 発展」は先月の月間   「基本的教育と識字率向上」と極め

て深い関係があることが判ります。 

 世界には約 10 人にひとりが 1 日 1.9 ドル未満で暮らしている現実があり、2015 年の 連サミ

ットで定められた持続的可能な開発目標 Sustainable DevelopmentGoals (SDGs) の中では 17 の

目標の 1 つ目として「世界中の貧困を終わらせる」ことが盛り込まれています。一方、2018 年世

界銀行での調べでは発展途上 の一人当たりの 民所得は日本円換算で 11 万円程度の低所得 か

ら上位所得 の 134 万円とその差はとても大きな幅があります。また低所得 から上位所得 にな

るまで約 28 年がかかると試算されています。この様に考えると、発展途上 に対する経済のサポ 

トは計り知れない時間と費用が必要であるという事になります。支援する側も相当腹を据えてこれに

取り掛からないと現実の問題解決には至らないという事になりかねません。 

 それでは私達に出来る事は何でしょうか。それは各クラブの皆さんが考えられているように途上 

で問題になっていることを知ることではないでしょうか。衛生条件の改善が最優先課題の もあれ

ば、児童労働や女性の差別によって未来の選択が限られてしまっている子供や女子も多くいる もあ

ります。他にも地球温暖化による海面上昇が大きな課題になっている地域もあります。これらは例え

ば普段何気なく使用しているペットボトルなどのごみが資源として途上 へ輸出されますが、技術面

など含め様々な過程の中で一部が適正に処理されず、その の環境汚染に繋がっているという問題も

あります。実は私達の生活と途上 の人との暮らしが一部繋がっているという現実を直視していく必

要があるものと考えます。私達が与えている状況も含め、まずはその の現状を知る事でしょう。次

にその または地域に何が必要なのかを考え、私達    アンが出来る事を具体的なアクションと

して行動に移していく事が大切であると考えます。 

 経済とは を治め、人民を救うためのものであることを  的視点に立って考えていく必要がある

ものと考えます。そして私達    アンの基本理念である奉仕(SERVICE) という考えを行動に結

びつけましょう。  を超え、私達は世界中の人達と同じ地球人です。そう考えることにより“Take 

Action” の一歩に繋がりその延長線上では対象の地域が経済発展に繋がるものと信じます。「経済と

地域社 発展」活動を実践し、 Serve To Change Lives “ 奉仕しよう” “ 世界中の人々の人生を

豊かにするために” を実現しよう! 

 （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


